



Pièces	3 Pièces
Superficie	182 m²
Référence	84486094
Prix	950 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

Sous offre acceptée - situé dans l'enceinte du Légendaire hôtel du parc, cet appartement de 121 m² offre une terrasse de plus de 60 m² donnant sur un parc classé, avec vue sur la mer et l'estérel. Doté d'un grand salon de 49 m² avec une très belle hauteur sous plafond, où trônait autrefois le bar de l'hôtel, l'espace est baigné de lumière grâce à deux grandes portes-fenêtres ouvrant sur une terrasse exceptionnelle exposé sud. Cette dernière offre une vue imprenable sur la mer et l'estérel, ainsi que sur le parc classé garantissant fraîcheur et tranquillité à l'abri du bruit urbain. Un petit ...

Located within the grounds of the legendary Hôtel du Parc, this 121 m² apartment features a terrace of over 60 m² overlooking a listed park, with views of the sea and the Esterel mountains. Boasting a spacious 49 m² living room with a very high ceiling, where the hotel's bar once stood, the space is flooded with light through two large French doors opening onto an exceptional south-facing terrace. This offers breathtaking views of the sea and the Esterel, as well as the classified park ensuring coolness and tranquility away from urban noise. A small gate on the side of the terrace provides ...

PROVIDENCE PROPERTIES

7 rue Commandant Vidal - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

